



学校通信

# 石薬師 (いしやくし)

鈴鹿市立石薬師小学校 令和3年7月9日 第8号

TEL 374-1028 FAX 374-1057

<http://www.edu.city.suzuka.mie.jp/sp/esishiyakushi>

HPではカラーでご覧になれます

## 交通安全教室を行いました

6月30日(水)に交通安全教室を行いました。昨年度は新型コロナウイルス感染症のため、交通安全教室が実施できませんでしたので、2年ぶりとなります。

4, 5, 6年生は自転車の正しい乗り方を学習しました。まず、ヘルメットのかぶり方です。ヘルメットは水平に深くかぶり、あごひもを指1本か2本入るぐらいでしっかりしめることを学びました。自転車を発車する時は右足をペダルにかけ、両手ブレーキをかけて後ろを確認すること、交差点では右, 左, 右, 後ろをしっかりと確認することを自転車に乗って実際に運転して学習しました。



自転車をお貸しいただき、ありがとうございました。



1, 2, 3年生は体育館で映像で学習したり、お話を聞いたりしました。

見えないところから急に飛び出すと交通事故になるので、飛び出しは大変危険なことがわかりました。自転車の乗り方も教えてもらいました。歩行も自転車運転も「一たん、止まる」ことが「正しい」行動だということを学びました。



学校の通用門(給食室前)辺りに、交通安全ののぼり旗を立てました。子どもも大人も、歩行者も自転車も自動車も互いに安全に気を付け、交通事故が起こらないようにしていきたいです。



## 6年生 平和学習に取り組んでいます

右の写真は、石薬師にある戦争遺跡です。戦争中、陸軍第一気象連隊射撃場の銃座だった所だそうです。子どもたちも興味津々で見学したり、話を聞いたりしていました。

6年生は平和学習に取り組んでいます。原爆や戦争の被害の大きさを知りました。鈴鹿市と戦争の関わりや石薬師地区の戦争遺跡も知りました。まず知ることによって戦争を自分たちの関係のあるものとしてとらえることから始めています。一人ひとりが平和について自分なりの考えをもち、平和につながる行動につなげたいですね。



「石明協」環境部の方々に植木の剪定をしていただきました。学校周辺が大変きれいになりました。お世話になりありがとうございました。



体育館に「石明協」から冷風機を設置していただきました。体育館使用の団体が冷風機の使い方について知る機会を持ちました。タンクに水を入れると冷風が出ます。使用後は必ず水を抜くことで、清潔に使用し続けることができます。

## 初めてのパソコン

1年生がパソコン（クロムブック）を初めて使いました。GIGAスクール構想で今年度から一人1台パソコンになりました。真新しいパソコンを恐る恐る開け、ICT支援員の先生の言うことをよく聞いてGoogle画面まで到達しました。「6年生終わりまで自分のパソコンだよ。」と伝えられると「大事に使う！」と嬉しそうにしていました。

